

---

## Änderung im Gemeinderat

Ein neuer Waidhofner Gemeinderat – Herr Gerald Popp, BSc – wurde am Donnerstag, den 10. Juni 2021 angelobt. Notwendig war diese Änderung, weil Herr Bernhard Höbinger (ÖVP) auf sein Mandat als Gemeinderat verzichtet hat.

Für das freigewordene Mandat von Herrn Höbinger wurde von der Wahlpartei Volkspartei Waidhofen-Bürgermeister Team Altschach (ÖVP) Herr Gerald Popp, BSc bekannt gegeben. Herr Popp, BSc ist beruflich als Landwirt tätig. Er ist zum ersten Mal im Gemeinderat und ist bereit für seine neuen Aufgaben.

Die personelle Änderung wurde in der Gemeinderatssitzung am Donnerstag, 10. Juni 2021 beschlossen.



Foto: AenderungGemeinderat.jpg

Bildtext: Vizebürgermeister NR Ing. Martin Litschauer begrüßte in Vertretung des Bürgermeisters den neuen Waidhofner Gemeinderat Gerald Popp, BSc und wünscht ihm viel Erfolg in seiner neuen Funktion.

Sie haben noch Fragen? Gerne helfe ich Ihnen weiter:

Matthias Fischer, BA.

Direktion - Öffentlichkeitsarbeit

Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya

A-3830 Waidhofen an der Thaya | Hauptplatz 1

T: +43 (0) 2842/503-16 | F: +43 (0) 2842/503-99

E: [matthias.fischer@waidhofen-thaya.gv.at](mailto:matthias.fischer@waidhofen-thaya.gv.at)

[www.waidhofen-thaya.at](http://www.waidhofen-thaya.at)